500 Euro-Spende für Förderverein Laubacher Stift e. V.



Über eine Spende in Höhe von 500 Euro freuten sich kürzlich Lydia Müller, erste Vorsitzende des Fördervereins Laubacher Stift e. V., und der zweite Vorsitzende Hans-Jürgen Funk. Die beiden Vorstände der Sparkasse Laubach-Hungen, Josef Kraus (l.) und Birgit Hartmann (r.), übergaben den Betrag symbolisch in der Kundenhalle des heimischen Kreditinstitutes. Müller und Funk zeigten sich erfreut über die Spende und bedankten sich herzlich für die großzügige Unterstützung. Mit den Spendengeldern des Vereins sollen in diesem Jahr unter anderem Musiktherapie für Heimbewohner, eine Aufrichthilfe mit Zubehör für gehbehinderte Personen und ein Sonnensegel für das Außengelände des Kindergartens in Wetterfeld finanziert werden, erklärten die beiden Vorstände des Vereins.